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Verbale n. 32 del 27 ottobre 2016

L’anno 2016, il giorno 27 del mese di ottobre alle ore 16,30, regolarmente convocata con lettera d’invito della  
Presidente  Francesca  Betto,  si  è  riunita  presso  la  sede  di  Palazzo  Moroni,  nella  Sala  Gruppi,  la  II 
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
BETTO Francesca Presidente P PELLIZZARI BELLORINI Vanda Componente P
BIANZALE Manuel V.Presidente A SCHIAVO Simone Componente Ag*
FAMA Francesco Capogruppo A FASOLO Stefano Componente Ag**
FAVERO Davide Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Componente A
FORESTA Antonio Capogruppo A MAZZETTO Mariella Componente A
CRUCIATO Roberto Capogruppo A MICALIZZI Andrea Componente A
ZAMPIERI Umberto Capogruppo P BERNO Gianni Componente A
DALLA BARBA Beatrice Capogruppo A BEDA Enrico Componente P
SILVA Jacopo Capogruppo A MARINELLO Roberto Componente A
ALTAVILLA Giuliano Capogruppo P AGGIO Alessandro Consigliere P*
SAIA Fernanda Capogruppo P BEGGIO Elisabetta Consigliere P**

*SCHIAVO delega AGGIO, FASOLO delega BEGGIO

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: 
- il Vice Segretario Generale Dr. Giampaolo Negrin
- Il Capo Settore Risorse Finanziarie e Tributi Dr.ssa Maria Pia Bergamaschi
- il Funzionario del Settore Risorse Finanziarie e Tributi Dr. Pietro Lo Bosco

Sono altresì presenti gli uditori Ermete Danieli, Giampaolo Ruzza, Guido Zagato e Elena Zaggia.

Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore. 

Alle ore 16,45 la Presidente Francesca Betto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2016/0559 del 18/10/2016 avente ad  
oggetto:  “II°  Assestamento  generale  di  Bilancio  2016-2018 con  parziale  applicazione  dell'avanzo  di  
amministrazione 2015.”;

2. Varie ed eventuali.

Betto Saluta i presenti ed introduce l'argomento posto all’ordine del giorno.
Lascia la parola al Dr. Lo Bosco

Lo Bosco Fa presente che la delibera posta all'ordine del giorno riguarda un assestamento generale di 
bilancio e che quasi sicuramente ne sarà fatto un altro entro la fine di novembre per provvedere a 
sistemare qualche altro piccolo cambiamento.
Specifica che in linea generale con questo assestamento sono state fatte delle permutazioni di 
spesa tra un capitolo ed un altro e che si tratta di operazioni neutre.



Spiega le modifiche più significative:
 E' stato applicato l'avanzo di  amministrazione per circa cinquecento settanta tre mila 

euro destinati in particolare ai Servizi Sociali ed agli investimenti – precisa che è stato 
possibile applicarlo solo parzialmente perché non è possibile applicarlo completamente 
per le Leggi Statali;

 Cita la cifra di duecento mila euro, derivante da contribuzione dei privati e destinata alle 
spese per la cultura – precisa che senza i soldi dei privati l'Amministrazione Comunale 
non potrebbe fare molti investimenti in quanto il capitolo è vincolato;

 Fa presente che per quanto riguarda la tabella degli incarichi c'è stata una diminuzione - 
precisa  che  la  tabella  è  presente  perché  deve  essere  il  Consiglio  Comunale  ad 
approvare lo schema degli incarichi.

Afferma  che  l'assestamento  è  stato  sottoposto  ai  revisori  dei  conti  che  hanno  redatto  una 
relazione positiva.

Betto Chiede chiarimenti in merito alla suddivisione degli allegati.
Lo Bosco Spiega che:

 l'allegato A è relativo alle variazioni di bilancio;
 gli allegati B1 e B2 sono documenti tecnici composti da dati che interessano il tesoriere  

per la cassa (revisione di cassa);
 l'allegato C riguarda le spese per incarichi;
 l'allegato D riguarda i saldi finanziari riferiti al rispetto del Patto di Stabilità – fa presente 

che andare in  negativo significa incorrere in sanzioni  e che di  conseguenza bisogna 
essere sempre molto prudenti.

Betto Chiede delucidazioni in merito alle maggiori spese per il  referendum di dicembre ed alle voci  
relative all'aumento del trasporto pubblico

Lo Bosco Afferma che l'aumento delle spese elettorali  è riferito al  referendum e che la cifra indicata è 
indicata  prudenzialmente  per  eccesso,  tenuto  conto  delle  precedenti  consultazioni  elettorali. 
Precisa che tale la cifra spesa sarà poi rimborsata dallo Stato.
Fa presente che per quanto riguarda l'aumento del capitolo del trasporto pubblico si tratta di una 
partita di giro relativa al contributo ricevuto per l'acquisto di due vetture del tram.
Alle ore 17,00 entra il consigliere Beda

Betto Chiede delucidazioni in merito allo stanziamento per il sistema integrato di sicurezza urbana.
Lo Bosco Fa presente che si  tratta  di  uno stanziamento per la realizzazione del  controllo  del  territorio 

tramite l'installazione di nuove telecamere.
Betto Chiede  se  con  questo  assestamento,  visti  i  recenti  crolli  avvenuti  in  alcune  scuole,  c'è  un 

aumento specifico di risorse per l'edilizia scolastica.
Lo Bosco Afferma che con questo assestamento non sono state destinate risorse specifiche in quanto ci  

sono già risorse disponibili per effettuare gli interventi necessari.
Negrin Ricorda che nel piano delle opere pubbliche per l'anno 2017 sono già state previste le risorse per  

gli interventi da effettuare nelle scuole.
Betto Chiede delucidazioni in merito all'aumento di circa un milione di euro del capitolo destinato alle 

politiche sociali.
Lo Bosco Fa  presente  che  circa  il  novanta  per  cento  delle  maggiori  entrate,  rilevate  con  questo 

assestamento, sono state destinate al Settore Servizi Sociali.
Bergamaschi Precisa che tale assestamento, relativo al Settore Servizi Sociali, è stato fatto come per gli anni  

precedenti perché sono spese necessarie.
Lo Bosco Afferma che per quanto riguarda i premi assicurativi contro i danni, sono stati rifatti i contratti con 

un risparmio di spesa di circa centocinquanta mila euro.
Betto Chiede delucidazioni in merito all'aumento delle spese di gestione conto terzi
Lo Bosco Fa presente che si tratta di operazioni neutre solo ai fini di Bilancio.
Altavilla Chiede  entro  quando  devono  essere  approvate  queste  variazioni  di  bilancio  in  Consiglio 

Comunale
Lo Bosco Afferma che  gli  assestamenti  devono essere  approvati  per  Legge entro  il  30  novembre,  ma 

sarebbe auspicabile che queste variazioni fossero approvate il prima possibile.
Betto Alle ore 17,20 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i partecipanti e 

chiude la seduta. 

 La Presidente della II Commissione
     Francesca Betto

Il segretario verbalizzante
   Christian Gabbatore
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